

Festakt zur Verabschiedung der FAN-Absolventen

137 Absolventen und Doktoranden wurden mit einem Festakt feierlich verabschiedet

2368 Zeichen

45 Zeilen

ca. 60

Anschläge/Zeile

Abdruck honorarfrei



Am vergangenen Samstag, 20. Oktober 2012 fand an der Fakultät für Angewandte Naturwissenschaften (FAN) die alljährliche Absolventenfeier statt. Im feierlichen Rahmen konnte der Dekan Professor Dr.-Ing. Andreas Jess gemeinsam mit dem Studiendekan Professor Dr.-Ing. Gerhard Fischerauer den anwesenden Absolventinnen und Absolventen ihre Urkunden für den erfolgreichen Abschluss ihres Bachelor, Master oder Diplomabschlusses überreichen. Auch die im letzten Jahr abgeschlossenen Promotionen wurden während der Veranstaltung geehrt.

Erstmals in diesem Jahr hat durch die Initiative des Prodekans Professor Dr.-Ing. Dieter Brüggemann die FAN allen ihren Absolventinnen und Absolventen auch mit einer Anzeige im Nordbayerischen Kurier, 20. Oktober 2012 gratuliert, was großen Anklang fand.



Professor Jess machte in seiner Ansprache darauf aufmerksam, wie wertvoll ein ingenieurwissenschaftlicher Abschluss sei. Besonders in einem rohstoffarmen Land wie Deutschland sei das Wissen in den Köpfen junger Ingenieure einer der wenigen wirklichen „Rohstoffe“ zur Sicherung unseres Wohlstandes.

„Mischen Sie sich selbstbewusst gesellschaftlich ein, seien Sie sich Ihrer Verantwortung als Ingenieure bewusst, und seien sie offen für andere Fachkulturen“, so der Dekan.

Professor Fischerauer betonte in seiner Ansprache, dass sich erstmals in der Geschichte der FAN keine Studienanfänger mehr in den zum Wintersemester 2012 / 2013 eingestellten Diplomstudiengänge der FAN einschreiben konnten; somit handele es sich bei dem größten Teil der anwesenden Absolventen eigentlich um „Dinosaurier“ - also eine leider aussterbende Art. Professor Fischerauer betonte, dass sich trotz der Bologna-Reform und dem damit verbundenen Übergang des Diplomsystems auf das Bachelor- /Master-System, an der Studienqualität nichts ändern werde.

Nach einer Reflexion der Studienzeit aus Sicht der Absolventen Bastian Raithel und Michael Heinz wurden wie in jedem Jahr zwei herausragende Abschlussarbeiten mit den Preisen des VDI beziehungsweise VDE ausgezeichnet. Die Preise wurden von Herrn Dr. Grond an Herrn Dipl.-Ing. Jörg Exner sowie an Herrn M. Sc. Sebastian Schödel überreicht.

Ein zusätzliches Highlight war die erstmalige Verleihung des Fakultätspreises für gute Lehre. Erster Preisträger wurde Herr Dipl.-Ing. Markus Preißinger vom Lehrstuhl für Technische Thermodynamik und Transportprozesse.



Kontakt:

Pressestelle der Universität Bayreuth

Ursula Küffner

Universitätsstraße 30

95447 Bayreuth

Tel. 0921 / 55-5323

Fax 0921 / 55-5325

E-mail: pressestelle@uni-bayreuth.de